

NOTA INFORMATIVA

FRANCISCO DE LA TORRE, NOMBRADO MIEMBRO DE HONOR DEL CLUB EOI ANDALUCÍA.

El reconocimiento tuvo lugar durante el Encuentro Anual de Antiguos Alumnos, al que acudieron más de 300 emprendedores y ejecutivos, y que analizó diversas cuestiones referentes al liderazgo.

Sevilla, 5 de diciembre de 2014. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha sido nombrado miembro de honor del Club EOI ante la presencia de más de 300 emprendedores y ejecutivos, en el marco del Encuentro Anual de Antiguos Alumnos celebrado en la sede de la Escuela de Organización Industrial (EOI) en Sevilla. Francisco Velasco, director de EOI Andalucía, destacó del primer edil de Málaga “la combinación de visión estratégica; y de la capacidad de implementación y ejecución de esa estrategia”. En este sentido, analizó aspectos que han convertido a Málaga en referente, como el desarrollo de la innovación y la tecnología, su apuesta por la Smart City o Ciudad Inteligente, la promoción cultural o la consolidación de Málaga como destino turístico.

Por su parte, Francisco de la Torre se mostró agradecido y orgulloso de su incorporación al Club EOI como miembro de honor, al tiempo que resaltó “el buen servicio” que la Escuela de Organización Industrial presta a Andalucía, y concretamente a la ciudad de Málaga. En relación con los proyectos promovidos conjuntamente por el Ayuntamiento y EOI y cofinanciados por fondos europeos, de la Torre explicó que “estos proyectos demuestran que los ayuntamientos podemos ser unos eficaces mecanismos de canalización de las inversiones europeas”. En este sentido, el primer edil malagueño puso en valor el programa Málaga Valley, inspirado en el Silicon Valley, porque “justamente lo que pretendemos es ser el motor de innovación del sur de Europa”. “Málaga tiene unas excelentes condiciones para el emprendimiento, y así lo están demostrando las *starts-up* que están surgiendo de los programas de aceleradora de empresas que desarrollamos junto a EOI Escuela de Organización Industrial”.

El acto estuvo presidido por José Ramón Álvarez, secretario general y decano de EOI, quien hizo también referencia al 60 aniversario de EOI que se conmemora el próximo año 2015. También intervinieron Miguel Sánchez Montes de Oca, vicepresidente del Club EOI e Inmaculada Cubero y Teresa Falls, expertas en liderazgo y neurociencia, que abordaron los últimos avances en estas disciplinas (neuromanagement, plasticidad, neuronas espejo, conductas motivadas,...), en el caso de la última bajo la fórmula de Storytelling.